

DJK Winfried Huttrop – TV Essen-Kupferdreh 35:27 (18:12)

Am Samstag, den 29.03.2014 war TV Kupferdreh bei uns in der Sporthalle Bergeborbeck zu Gast. Da unsere Mannschaft wieder einmal ganze sechs Feldspieler aufzeigen konnte, holten wir uns Unterstützung von der vorher spielenden C-Jugend.

Das Spiel verlief einseitig. Wir gingen früh in Führung und lagen schnell mit fünf bis 6 Toren vorne, konnten den Abstand aber nie wirklich vergrößern. Das lag daran, dass wir in der Abwehr oftmals nicht gut im Verbund arbeiteten und nicht wach genug waren. Dazu kam noch eine grauenhafte Chancenverwertung unserer Mannschaft. Hätten wir diese verworfenen Bälle auch nur zur Hälfte verwandelt, sähe das Ergebnis ganz anders aus. In der Kabine wurden wir zwar auf unsere Fehler hingewiesen, änderten allerdings auch in der zweiten Halbzeit nicht wirklich etwas. Die zweiten 25 Minuten verliefen unspektakulär. Wir konnten uns nicht absetzen, verloren allerdings nie Führung und gingen so mit einem Ergebnis von 35:27 aus der Halle.

„Jungs, das war ein Sieg ohne Glanz.“ waren die Schlussworte unseres anscheinend nicht zufrieden gestellten Trainers. Diese 7 Worte trafen allerdings unsere Leistung genau auf den Punkt. Nichts destotrotz haben wir 2 Punkte geholt und das Spiel sicher, wenn auch nicht schön gewonnen.

Es spielten: Benedikt Kaninski, Alexander Holländer, Tristan Heermann (10), Sven Vogt (6), Leo Buron (5), Daniel Otto (8), Till Klee (7), Paul Gollan, Adrian Assbrock und Maximilian Holländer